

Durchgangsverkehr und Kindergarten

EICHENBÜHL. Der Gemeinderat kommt am kommenden Mittwoch, 18. Juni, um 19 Uhr im Rathaus zusammen. Nach der Bürgerfragestunde stehen zwei Themen, die für Diskussionen sorgen könnten, auf der Tagesordnung. Zum einen soll festgelegt werden, ab welchem Alter Kinder in den Kindergarten aufgenommen werden sollen. Eine Aufnahme von Zweijährigen am Nachmittag sei ohne weiteres möglich, gegen eine geplante Aufnahme am Vormittag spricht sich allerdings die Kindergartenleitung aus. Nach Antrag eines Bürgers auf Finden einer Lösung zur Reduzierung des Durchgangsverkehrs zur Mülldeponie durch Kleinanlieferer will man eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 Stundenkilometer in Erwägung ziehen und über ein Parkverbot in der Guggenberger Straße diskutieren.

hack